

Le CIF - ASSEMBLEE GENERALE du 14 AVRIL 2021

Nous vous prions de trouver ci-dessous tous les documents nécessaires à l'AG :

- *Le rapport moral (p. 2)*
- *Le rapport financier (p. 8)*
- *Le renouvellement de mandats et la nomination de deux nouveaux administrateurs (p. 10)*
- *Un pouvoir (p. 11)*
- *Le texte des résolutions soumises au vote (p. 12)*

Le CIF - ASSEMBLEE GENERALE du 14 AVRIL 2021

I. Rapport moral de l'année 2019-2020

En dépit des turbulences de l'année 2019-2020, grèves des transports fin 2019 puis mesures de confinement et de distanciation liés à l'épidémie de COVID à partir de mi-mars, le CIF a assuré sans discontinuer l'ensemble de la formation en 2019-2020, grâce à la mise à disposition des enregistrements audio des cours et à des réunions par Zoom.

La réactivité et la capacité d'adaptation des enseignants et accompagnateurs pour passer à de nouvelles manières de faire a été remarquable, de même que l'entraide entre étudiants et entre accompagnateurs, qui a permis de maintenir du lien.

Les effectifs

La mise en place d'un tableau de bord trimestriel permet désormais de suivre au plus près l'évolution des effectifs.

L'année a commencé avec 96 inscrits (contre 97 l'année précédente), en ligne avec nos objectifs. A la fin de l'année scolaire :

- 89 étudiants avaient fait le parcours complet : 49 en 1^e année (CIF 49), 40 en 2^e année (CIF 48).
- 177 étudiants avaient suivi au moins un trimestre de cours.
- 262 étudiants avaient transité par le CIF pour au moins un cours ou un module (Bible, histoire, Laudato si').

Effectifs (en nb d'étudiants)	2019-2020 (réel à fin juin)
Parcours complet :	
1 ^e année	49
2 ^e année	40
Total	89

Au moins 1 trimestre de cours	177
Au moins 1 trimestre ou 1 module (Bible, histoire, Laudato si')	262

Nous avons accueilli 2 religieuses africaines "Sœurs des campagnes", via le diocèse de Meaux. L'expérience a été très concluante : grande satisfaction des sœurs, qui ont trouvé au CIF un parcours adapté à leur profil, de la communauté qui leur a trouvé une répétitrice, et très bonne intégration dans les groupes.

Nous avons pu mettre en place 12 groupes (7 en 1^e année et 5 en 2^e année) et recruté cinq nouveaux accompagnateurs, ayant tous fait leurs études de théologie à l'ICP.

La possibilité de s'inscrire au trimestre, ouverte il y a deux ans, a été d'un grand bénéfice. Si elle complexifie la gestion administrative et le suivi des étudiants, elle a permis à de nombreux étudiants d'expérimenter la formation du CIF sous une forme allégée, permettant *a minima* de

faire découvrir le CIF, au mieux de déboucher à court ou long terme sur une inscription au parcours complet.

Effectifs (hors journées)	2019-2020
Parcours	89
1 ou 2 trimestres	42
Laudato si'	46
Modules bibliques	76
Module histoire	9
TOTAL	262

Les enseignants

Le grand enjeu de l'année scolaire 2019-2020 a été le renouvellement de l'équipe enseignante, point majeur dans la mesure où la solidité des enseignements reçus au CIF est un élément clé de sa réputation.

Quatre nouveaux enseignants en 2019-2020 :

- le père David Sendrez (directeur du 3^e cycle aux Bernardins) : cours sur la révélation. Remplacé cette année par le père Marc Fassier, de l'ICP.
- le père Bernard Klasen : cours de christologie. Le cours a été suivi en plus des personnes inscrites au parcours par 28 étudiants extérieurs.
- Le père Klasen a aussi pris en main les 4 dernières séances de la 2^e année, consacrées à *Laudato si'*, en proposant une formule à deux voix avec Bruno Girard, diacre et financier. Ce programme, également ouvert à l'extérieur, a attiré 46 étudiants supplémentaires.
- Elisabeth Boncour, enseignante à l'ICP, dont Aude Ragozin prendra la relève cette année.

Pour les autres cours, il n'y a pas eu de changement : Anne Righini en ecclésiologie, le frère Isaïa Gazzola en sacramentaire, le père Laurent Lemoine pour la 1^e partie du cours de morale.

Le programme de cours

Les journées et conférences.

Outre les cours trimestriels, 4 sessions d'une journée sont proposées dans l'année : 3 journées d'introduction à la Bible animées par Roselyne Dupont-Roc + 1 consacrée à la découverte d'une autre religion.

Ces journées sont accessibles à la carte, toujours dans la même optique de multiplier les portes d'entrée au CIF. Elles rassemblent en moyenne une soixantaine de personnes, dont une vingtaine de personnes extérieures.

Les journées Bible ont pu se tenir en 2019-2020 en présentiel.

La journée consacrée aux évangéliques a dû être reportée au 20 mars 2021 avec pour nouveaux invités les pasteurs Etienne Lhermenault et Anne-Cathy Graber.

De même qu'a été annulée la conférence consacrée aux femmes dans l'Eglise, avec Anne-Marie Pelletier, qui devait faire suite à l'AG, finalement tenue en ligne le 10 juin 2020.

Les modules bibliques

Ils sont réservés aux anciens du CIF ou à des personnes ayant déjà des acquis théologiques. Ils se déroulent pendant 6 semaines, avec une conférence introductive de Roselyne Dupont-Roc,

puis des groupes de travail hebdomadaires. Consacrés l'an dernier aux livres d'Ezéchiel (en novembre-décembre) et d'Isaïe (en mars-avril), ils ont réuni 76 personnes, dont 66 ont participé aux 2 modules.

Ces modules sont essentiels au CIF, parce qu'ils permettent d'entretenir le lien avec les anciens étudiants (premier vecteur de recrutement), mais aussi du point de vue financier, Roselyne et les animateurs s'investissant entièrement bénévolement.

Le module histoire

Organisé en 5 séances de 2h, il vient s'intercaler en janvier-février entre les deux modules bibliques. Il est accessible aux personnes extérieures.

Le module peine à trouver son auditoire. Celui de l'an dernier animé par l'historien Alain Cabantous, sur le thème de la chasteté, n'a rassemblé que 9 personnes. S'il demande à être repensé dans ses modalités, ce type de proposition qui met l'accent sur la dimension historique de la foi conserve une vraie pertinence dans un parcours de théologie.

Les relations extérieures

Nous entretenons des relations bienveillantes avec les différents diocèses d'Ile de France. Nous avons rencontré l'an dernier pour Paris Mgr Leproux, le père Benoît Aubert, vicaire épiscopal responsable du pôle jeunes de Paris, le père Dominique Catta directeur de la Formation des responsables et vicaire épiscopal Enfance et adolescence. A la CEF : Christine Naline, secrétaire générale adjointe à la CEF, et Bernard Colas, coordinateur du Comité national du diaconat à la CEF.

Nous avons été reçus par Mgr Delannoy pour le 93, par le père Gagey (ancien vicaire général du diocèse de Créteil), et pour la première fois par le père Yann Lelay, en charge de la formation pour le diocèse de Versailles.

Nous sommes par ailleurs en contact suivi avec la plupart des services de formation diocésains. Il apparaît en revanche souhaitable de développer les relations avec les services catéchuménat. Les contacts initiés l'an dernier avec la CORREF via Véronique Margron et la déléguée de l'Ile de France sont restés sans effet.

En ce qui concerne l'enseignement catholique, nous avons bénéficié grâce à Sylvie Horguelin de parutions gratuites dans *Enseignement catholique actualités* et nous avons participé cette année à la journée nationale des APS (assistantes en pastorale scolaire).

Communication

Beaucoup d'efforts ont été déployés pour augmenter la visibilité du CIF. La stratégie consistant à multiplier les portes d'entrée au CIF via des inscriptions au trimestre ou la journée a permis de communiquer régulièrement tout au long de l'année.

Le travail de rationalisation et de mise à jour des fichiers de contacts du CIF s'est poursuivi avec l'aide d'un consultant informatique.

Nous avons procédé l'an dernier à une dizaine de campagnes par mail. Les mails ont été largement ouverts et les désabonnements infimes. Nous avons en particulier offert pendant le Carême un accès gratuit à un enseignement de 2h sur la croix du Christ, en mettant à disposition du public l'audio et le Powerpoint d'un des cours de Bernard Klasen (25 000 visites sur le site). Le site internet est le premier outil de communication : 29 000 visiteurs, 240 000 visites dans les 12 derniers mois. Il a été enrichi cette année de nouvelles vidéos de Bernard Klasen destinées à présenter la vocation propre du CIF (en page d'accueil).

Nous avons été invités deux fois sur Radio Notre-Dame et Bernard Klasen a été interviewé sur Paris Notre-Dame.

Le bloc-notes de la Croix relaie régulièrement nos informations, et nous sommes entrés avec le journal dans une forme de partenariat, qui nous permet d'obtenir des bannières gratuites de publicité.

Nous avons en outre participé pour la 2^e fois l'an dernier à Congrès Mission,

Les flyers ont été envoyés plus tardivement que d'habitude dans les paroisses d'Ile de France et les lieux spirituels de France, mais restent un vecteur essentiel du dispositif.

Les dons

Les dons sont devenus essentiels à la vie du CIF, car si les dépenses sont constantes, les recettes sont éminemment fragiles, puisque totalement corrélées au nombre d'inscriptions. Ces dons permettent de maintenir des tarifs raisonnables et de faire en sorte que la situation financière des personnes ne soit jamais un obstacle à l'inscription.

Le prix du parcours annuel était de 430€. Il est passé en septembre 2020 à 450€.

II. Perspectives pour l'année en cours 2020-2021

A deux mois de la fin de l'année scolaire, les "perspectives" pour l'année 2020-2021 s'apparentent à des quasi-réalisations. Les résultats sont encourageants. Nous avons réussi à traverser la tempête du COVID dans de relativement bonnes conditions.

Nous avons pu nous appuyer totalement dans cette période difficile sur une nouvelle assistante, Hélène Besnard-Chantecler, arrivée en septembre 2020 pour succéder à Anne Lesvenan, qui a tout mis en œuvre pour assurer une excellente transition.

Effectifs

Les effectifs se sont maintenus à un niveau correct, à 82 étudiants en début d'année (vs 96 n-1): 35 CIF 49 et 47 CIF 50. Nous avons mis en place 11 groupes et recruté 3 nouveaux accompagnateurs.

Les chiffres apparaissent plutôt satisfaisants compte tenu :

- de la difficulté de communiquer comme à l'habitude (les flyers n'ayant été distribués aux paroisses que fin août).
- de la réticence des étudiants à s'engager dans un parcours aux conditions d'enseignement incertaines.
- de la limitation des inscriptions en 1^e année pour garantir la distanciation sociale, la salle de cours ne contenant que 30 personnes.

Le point décevant est la perte de 14 étudiants entre la 1^e et 2^e année (49 CIF 49 l'an dernier, qui passent à 35 cette année). Le phénomène est récurrent et relève pour l'essentiel de circonstances qui n'indiquent pas un désintérêt pour le CIF.

Malgré le difficile contexte sanitaire (couvre-feu mi-octobre 2021, reconfinement de novembre à mi-décembre, nouveau couvre-feu à partir de mi-janvier), nous avons peu perdu d'étudiants en cours de route et les nouvelles des groupes sont bonnes, certains ayant recommencé en février à se réunir en présentiel.

Les étudiants ont été sensibles au soin que nous avons pris d'eux, aux efforts d'adaptation et se sont montrés eux-mêmes extrêmement coopératifs.

Profil des étudiants :

- 12 hommes, un couple, un non-baptisé
- un éventail des âges très large : de 29 à 73 ans (âge médian à 62 ans)
- la majorité vient de Paris et du 92 (74%) : 20 de Paris, 15 des Hauts de Seine, mais 12 viennent d'autres départements : 4 du diocèse de Versailles, 3 du diocèse de Créteil, 3 du diocèse d'Evry-Corbeil Essonne, 2 du diocèse de Saint-Denis.
- les étudiants se répartissent pour les cours à 70% l'après-midi et à 30% le soir.

Deux personnes voient leur parcours financé par un envoyeur, le diocèse du 91 et le Service catholique des funérailles. Les autres étudiants viennent à titre personnel.

Programme d'activités

Le programme de cours s'est tenu en Zoom, mais il a été assuré dans son intégralité.

- les cours trimestriels
- les journées Bible AT et NT par Zoom (2 conférences de 2h animées par Roselyne Dupont-Roc), pour lesquelles le passage en Zoom a permis d'attirer un nombre inédit de participants extérieurs : 87 le 7 novembre et 64 le 9 janvier (vs une vingtaine en temps normal).
- les modules bibliques, consacrés à l'évangile de Marc (57 inscrits) et à la figure de David (59 inscrits).
- le module histoire. Nous avons inauguré cette année avec le père Philippe Saudraix une nouvelle formule, qui articule de manière plus équilibrée les dimensions historique et théologique. Thème : le tombeau du Christ, lieu de la résurrection, témoignage d'histoire et de foi (21 inscrits).

L'ouverture des cours au trimestre continue à porter ses fruits. 25 étudiants non-inscrits au parcours ont suivi le cours du père Klasen. Il leur a été proposé d'expérimenter une réunion à la manière des groupes CIF, accompagnée par Bérengère Mirabaud, pour compléter leur approche de la pédagogie du CIF et les encourager à poursuivre en parcours complet.

Le CIF n'a pas pour vocation première de proposer un enseignement à distance. Les étudiants viennent dans une démarche personnelle d'approfondissement de la foi, pour laquelle la relation interpersonnelle et les échanges avec d'autres sont essentiels. Les activités reprendront donc en présentiel dès que la possibilité en sera offerte.

Cependant, le distanciel a aussi été une opportunité : il a permis de faire connaître le CIF à un public qui ne se serait pas déplacé. Nous réfléchissons et à l'injection ponctuelle d'enseignements à distance dans le programme, même quand la situation sera revenue à la normale, et à la possibilité de cours hybrides.

A signaler parmi les nouvelles initiatives :

- le cours d'Anne Righini sur l'Eglise Corps du Christ, proposé en accès gratuit pendant le confinement, alors que les lieux de culte étaient fermés.
- la mise en place d'un groupe CIF à distance dans l'Essonne avec la collaboration de Catherine Rousseau, les étudiants suivant le cours par Zoom et tenant leurs réunions de groupe près de chez eux.

Les travaux écrits de fin de parcours, laissés en jachère depuis la mort de René Ravier, ont reçu une nouvelle impulsion grâce à Philippe Armand, qui a accepté d'en reprendre la charge. Trois projets sont en cours.

Un défi : le recrutement et la rémunération des enseignants

L'enjeu est décisif pour le CIF. Il est essentiel de maintenir la haute qualité de l'enseignement, reconnue comme un réel point de différence par rapport à des formations de type paroissial. Mais les prêtres enseignants sont surchargés et les laïcs parfois réticents devant le niveau de salaire proposé (38€ brut de l'heure pour un salarié). Nous avons essuyé deux refus pour raison financière. C'est un facteur qui sera revu pour la rentrée prochaine.

C'est aussi un point sensible avec l'ICP (IER, 1^e cycle soir) avec lequel nous entretenons des liens historiques forts et dont sont issus une grande part de nos enseignants et accompagnateurs. L'ICP attend clairement du CIF une collaboration active pour le recrutement de nouveaux étudiants. De fait ses formations sont depuis longtemps largement présentées aux étudiants du CIF (présentations orale, écrite, et cette année invitation à la journée de chantier de l'IER et à sa journée « test »).

La poursuite des efforts pour faire connaître le CIF

Si les efforts engagés depuis plusieurs années en matière de communication permettent d'entretenir le lien avec un certain nombre de paroisses, de lieux d'Eglise et de média qui nous sont favorables, il reste que le CIF est encore trop peu connu. La célébration des 50 ans d'existence du CIF le 8 avril 2021 a fait l'objet d'une campagne spécifique.

Quelques axes à privilégier :

- le développement d'un réseau interpersonnel à travers des entretiens et rencontres .
- le suivi des anciens.
- les services de catéchuménat des diocèses.
- la mise en place des flyers de la manière la plus soutenue possible.

Conclusion : le CIF a réussi à traverser l'épreuve de la pandémie sans être trop affecté et les perspectives sont encourageantes. Pour autant le fonctionnement généralisé par Zoom n'est pas une solution à long terme et le retour au présentiel est attendu par de nombreux étudiants et enseignants. Il faudra tirer les leçons de l'expérience de la pandémie pour envisager peut-être des ajustements dans les modalités de l'enseignement.

III. Rapport financier

Les comptes arrêtés au 30 septembre 2020 font apparaître un excédent de 14 284 €, supérieur aux attentes, et compensant, et au-delà, le déficit de 2700 € enregistré à l'issue de l'exercice précédent.

COMPTE DE RESULTAT								
CHARGES	2017-2018	2018-2019	2019-2020	PRODUITS	2017-2018	2018-2019	2019-2020	
Fournit. petit matériel	732	1 756	950	Participations	46 360	46 651	56 213	
Entretien photocopieur	701	1 112	227					
Salles	5 698	5 800	6 000					
Documentation et livres.	321	327	227	Adhésion Association	2 840	2 680	4 320	
Dépliants & impressions diverses	2 404	2 992	1 446					
Honoraires communication	5 683	2 900	-	Subvention privée	5 000	-		
Communication	3 167	3 244	1 703	Dons	14 840	14 075	12 520	
Frais postaux et telecom	2 049	2 085	2 247					
Services bancaires	121	286	551					
Frais personnel	38 488	44 078	42 523	Intérêts livret CIC	212	152	55	
Honoraires	550	1 504	2 549					
Amortissement	-	-	118	Divers	-	100	-	
Assurances	270	274	284					
EXCEDENT	9 068	-	14 284	DEFICIT	-	2 700		
TOTAL	69 252	66 358	73 108	TOTAL	69 252	66 358	73 108	

* Cet excédent provient tout autant d'une croissance significative des produits (+ 9 450 €) que d'une baisse des charges (-7 534 €).

C'est l'effet conjugué de ces 2 facteurs favorables qui explique l'écart très favorable de près de 17 K€ par rapport à l'exercice précédent.

* Les produits augmentent grâce à un nombre d'étudiants très supérieur à celui de l'année précédente, mais surtout grâce aux étudiants inscrits pour un seul trimestre (7 880 €, adhésion comprise, pour les modules Christologie et Laudato Si').

Même s'ils déclinent légèrement, les dons restent à un niveau très satisfaisant et il y a lieu ici d'en remercier tous les donateurs, anciens du CIF pour la plupart, qui témoignent ainsi très généreusement de leur fidélité à l'association.

* Les charges sont en diminution sous l'effet conjugué d'une baisse de l'activité à partir du mois de mars du fait du confinement (moins de photocopies, annulation des frais d'AG, report de la journée interconfessionnelle), d'une baisse des consommables et d'un moindre recours à des prestataires extérieurs, en matière de communication notamment (compensé en partie par davantage d'honoraires versés à notre prestataire informatique). Les frais de personnel sont en baisse, car l'exercice précédent avait supporté un rappel de salaire sur exercices antérieurs.

* L'exercice se clôt donc sur un résultat très favorable de 14 284 € qui se retrouve au bilan :

B I L A N								
ACTIF				PASSIF				
	30/09/18	30/09/2019	30/09/2020		30/09/18	30/09/19	30/09/2020	
Immobilisations corporelles	20 289	20 289	28 569	Réserves	34 523	43 592	40 891	
Amortissement	- 20 289	- 20 289	- 20 407	Résultat	9 068	- 2 700	14 284	
Valeur nette	-	-	8 162	Cotisations perçues d'avance	430	5 550	16 350	
Compte sur livret CIC	44 077	39 282	44 412	Charges à payer	3 285	3 325	2 563	
Compte à vue CIC	2 872	10 010	21 477					
Intérêts à recevoir	165	113	37					
Charges constatées d'avance	192	192	-					
Produits à recevoir		170	-					
TOTAL	47 306	49 767	74 088	TOTAL	47 306	49 767	74 088	

Ce bilan montre l'importance de la trésorerie, placée de façon très prudentielle en Livret A auprès du CIC, malgré l'investissement réalisé l'été dernier pour l'acquisition (payée comptant) d'un nouveau photocopieur.

Comme chaque année, il vous sera proposé de porter l'excédent de l'exercice en réserves, qui atteindraient ainsi la somme de 55 175 €.

Pour l'exercice en cours, il est de nouveau prévu un solde excédentaire, (mais bien inférieur néanmoins compte tenu de la baisse des inscriptions fin septembre 2020, du fait du contexte sanitaire), ce qui permettra de moderniser le mobilier et l'équipement informatique de l'association.

IV. Renouvellement de mandats et nomination de deux nouveaux administrateurs

Trois membres élus du Conseil d'administration arrivent en fin de mandat :

- Sylvie Horguelin (3^e mandat), qui ne souhaite pas se représenter
- Catherine de Francqueville (1^e mandat), qui ne souhaite pas se représenter
- Pascal Aerts (3^e mandat), qui accepte de se représenter
- Olivier de Bodman (1^e mandat), qui accepte de se représenter
- Catherine Rousseau (3^e mandat), qui accepte de se représenter

Il vous est proposé de nommer deux nouveaux membres, dont les noms ont été évoqués lors du dernier Conseil d'administration :

- Roselyne Dupont-Roc. Née en 1948, mariée, ENS, bibliste, enseignante pendant 28 ans à l'Institut Catholique de Paris, en charge des activités bibliques au CIF et en particulier des modules bibliques où elle a succédé à Marie-Noëlle Thabut en 2012.
- Christian de Cacqueray. Né en 1962, marié. Fondateur en 2002 du Service catholique des funérailles. Directeur général d'une plate-forme d'assistance obsèques pour le Crédit Agricole, animateur d'émissions radio et TV sur Radio Notre-Dame et France 2. Auteur de *La mort confisquée*, CLD, 2002 et *Parcours d'adieux, chemins de vie*, Salvator, 2016.

Le CIF - ASSEMBLEE GENERALE du 14 AVRIL 2021

POUVOIR

*A retourner avant le 10 avril 2021 au secrétariat du CIF,
par la poste au 3 place Saint-Thomas d'Aquin – 75007 Paris
ou par mail à secretariat@lecif.fr*

M., Mme, Mlle :

Adresse postale :

Adresse mail :

donne pouvoir à (la présidente ou un autre adhérent) :

pour me représenter à l'Assemblée générale du CIF du 14 avril 2021.

Date et signature, précédées de la mention manuscrite « *bon pour pouvoir* »

Le CIF – ASSEMBLEE GENERALE du 14 AVRIL 2021

RESOLUTIONS

Vous pourrez voter les résolutions lors de la réunion Zoom de l'AG.

Vous pouvez aussi renvoyer ce formulaire de vote par mail à secretariat@lecif.fr ou par la poste au CIF, 3 place Saint-Thomas d'Aquin - 75007 Paris.

1^{ère} Résolution

Après avoir entendu sa lecture, l'Assemblée approuve le rapport d'activité de l'année 2019-2020.

POUR CONTRE ABSTENTION

2^{ème} Résolution

Après avoir pris connaissance des éléments financiers et obtenu les éclaircissements nécessaires, l'Assemblée approuve les comptes de l'exercice 2019-2020, se clôturant par un résultat excédentaire de 14 284 €.

POUR CONTRE ABSTENTION

3^{ème} Résolution

Elle décide d'imputer ce résultat sur les réserves et le report à nouveau, qui représenteront donc une somme de 55 175 €.

POUR CONTRE ABSTENTION

4^{ème} résolution

Après avoir entendu la présentation qui lui a été faite des projets en cours, l'Assemblée Générale approuve les orientations de l'Association pour l'exercice en cours.

POUR CONTRE ABSTENTION

5^{ème} résolution

L'assemblée générale prend acte de la fin du mandat d'administrateur de Madame Sylvie Horguelin et de Madame Catherine de Francqueville, qui ne sollicitent pas leur renouvellement.

Elle les remercie de leur contribution au bon fonctionnement de l'association au cours de ces dernières années.

POUR CONTRE ABSTENTION

6^{ème} résolution

Elle prend également acte de la fin du mandat d'administrateur de Monsieur Pascal Aerts (3^e mandat), de Madame Catherine Rousseau (3^e mandat) et de Monsieur Olivier de Bodman (1^{er} mandat) et les renouvelle pour une nouvelle durée de 3 ans, qui viendra à expiration au terme de l'AG appelée à statuer sur l'activité et les comptes de l'année 2022-2023.

POUR CONTRE ABSTENTION

7^{ème} résolution

L'Assemblée nomme Madame Roselyne Dupont-Roc administrateur pour une durée de 3 ans, qui expirera au terme de l'Assemblée Générale appelée à statuer sur l'activité et les comptes de l'année 2022-2023.

POUR CONTRE ABSTENTION

8^{ème} résolution

L'Assemblée nomme Monsieur Christian de Cacqueray administrateur pour une durée de 3 ans, qui expirera au terme de l'Assemblée Générale appelée à statuer sur l'activité et les comptes de l'année 2022-2023.

POUR CONTRE ABSTENTION

9^{ème} résolution

L'assemblée donne tout pouvoir à la Présidente, ou à tout membre du bureau qu'elle déléguerait, pour effectuer les formalités.